fueron Colombia y Costa Rica, y con ellas

llegaron para apoyar a sus equipos y vivir en los estadios la emoción de los partidos. También

cientos de periodistas y miembros de los medios de

comunicación llegaron para cubrir este importante

torneo continental de fútbol. Las extremas

temperaturas de nuestro estado han acaparado

titulares y al mismo tiempo los hinchas siguen a sus

Y es que no solo los fanáticos se han dejado

contagiar por la fiebre de este gran torneo

futbolero. También lo están haciendo las campañas

políticas. Paralelamente al inicio de la copa

selecciones a cada paso que dan.

## FIEBRE DE COPA AMÉRICA EN ARIZONA

## LA POLÍTICA TAMBIÉN SE CONTAGIA

América, el Equipo Biden-Harris lanzó un nuevo anuncio publicitario centrado en el fútbol con el fin de involucrar, movilizar y llegar a los votantes latinos en los estados clave. "¡Goooolllll!" es el nombre de este nuevo impulso para captar el entusiasmo de los electores hispanos y la creciente base de aficionados al fútbol de EE.UU. y que destaca el liderazgo de Joe Biden y critica a Trump por fallarle al país durante la pandemia de COVID.

Aquí en Arizona, el representante demócrata de Arizona y candidato al senado Ruben Gallego, acaba de anotar no uno, sino dos goles con su nueva campaña publicitaria.

as primeras selecciones en pisar suelo arizonense Es su primer anuncio de televisión en español, donde

APPEBADO POR JOE BIOEN. PAGADO POR BIOEN FOR PRESIDENT

GooolIII! | Biden-Harris 2024

Fotografía: Youtube Joe Biden

también celebra la Copa América y, por supuesto, es una iniciativa para acercarse más a los votantes latinos.

El anuncio televisivo en español y su sexto en general, se titula "Campeón" y presenta los esfuerzos de Rubén para luchar por los temas que más importan a los arizonenses, incluida la reducción de costos, la protección del derecho al aborto y la entrega de soluciones reales a la crisis fronteriza, y destaca sus antecedentes como hijo de inmigrantes, veterano de combate de la Marina y padre orgulloso...

"Cuando era niño, recuerdo ver partidos de fútbol con mis primos y apoyar a superestrellas como Carlos



Fotografía: Campaña Gallego for Arizona



"Las comunidades de todo Arizona verán este anuncio y sabrán que lucharé por los temas que más les importan, incluida la reducción de costos, la protección del derecho al aborto y la entrega de soluciones reales a la crisis fronteriza".

tiempos de Colombia y México, respectivamente.

La temática de la Copa América en Arizona y en todo el país ha sido muy bien aprovechada por varios candidatos, pero lo más importante es que logren sus objetivos.



WWW.PACMANPLUMBING.COM



